



▲ティディエス株式会社秋田工場の増設などについて会見する津谷市長

冬期間の搭乗率低下を防ぐため実施する大館能代空港運賃助成事業については、「市民を対象に、12月1日から来年の3月31日までの搭乗分に對して、昨年度同様に片道2500円を助成します。今回で4年連続の実施となりますが、毎回好評をいただいていますので、今回も大いにご利用いただきたい」と述べました。

振興はもとより北秋田市の更なるPRにつながるよう取り組んでいきたい」と強調しました。

大野台工業団地に進出しているティディエス株式会社秋田工場の増設については、「ティディエス株式会社は自動車や医療機器、光学機器、事務機器などの幅広い分野で使用されている『ソレノイド』と呼ばれる製品を製造しており、単一メーカーとしては国内トップシェアで、世界的にもトップクラスの実績を誇っている。今回の増設により、10数人の雇用が見込まれ、将来的には30人程度の雇用拡大を計画しているとのこと。雇用の創出をはじめとする地域経済の活性化に大きく寄与していただけるものと思っている」と話しました。

津谷市長の定例記者会見が、11月5日に市役所で行われ、第29回国民文化祭あきた2014やティディエス株式会社秋田工場の増設、大館能代空港運賃助成事業などについて説明しました。

11月3日に開幕した国民文化祭については、当市で行ったチェンソーアートフェスティバル、現代詩フェスティバル、内陸線アートの3事業が盛会裏に終了したことを報告し、「国民文化祭を通して、全国に当市の魅力を大いに発信できたものと認識していますが、これを契機として、今後は十分な検証をしながら、文化

工場の増設や空港の運賃助成等を説明

津谷市長定例記者会見

叙勲受章おめでとうございます

政府は11月3日付けで、平成26年秋の叙勲及び褒章を発令しました。北秋田市からは、第23回危険業務従事者叙勲の消防功勞で、元鷹巣阿仁広域市町村圏組合消防司令の澤藤巖さんと元北秋田市消防本部消防司令長の松橋田加生さんが瑞宝単光章を受章されました。2人の経歴と功績をご紹介します。



澤藤 巖さん
(木戸石・70歳)
—消防功勞—

昭和45年から34年間、消防吏員として使命感を持って消防業務に従事され、地域の消防力強化に貢献されました。

家業の農業を継いだ後、昭和45年6月に発足した旧鷹巣合川地区消防一部事務組合の消防士に採用。その後旧鷹巣阿仁広域市町村圏組合で合川分署長、上小阿仁分署長などを歴任し、平成16年3月の定年退職まで消防活動に従事されました。

在職中は、消防大学の救急科で学んだ経験を生かし、救急隊員の育成、救急資機材の整備、医療機関とのスムーズな連携など救急体制の基盤づくりにも尽力されました。思い出深い出来事として「救急車で搬送中に、3人の出産に立ち会ったこと」と、これまでの消防活動を振り返りました。

受章について「思いがけない章をいただき、恥ずかしい気持ちでしたが、時間が経ってうれしさが込み上げてきました。かかわった多くの人ののおかげです」と喜びを表しました。



松橋田加生さん
(三里・67歳)
—消防功勞—

昭和43年から40年間、消防吏員として使命感を持って消防業務に従事され、地域の消防力強化に貢献されました。

高校卒業後の昭和43年4月に旧合川町が導入した消防ポンプ車の技術員に採用。その後、平成45年6月に誕生した旧鷹巣合川地区消防一部事務組合の消防士となり、旧鷹巣阿仁広域市町村圏組合で警防課長、市消防本部で消防次長兼消防署長などを歴任し、平成20年の定年退職まで消防活動に従事されました。

在職中は、長年の経験から得た消防知識を発揮して、部下及び消防団員等の指導育成にも尽力されました。思い出深い出来事として「大館能代空港の開港までの5年間、勉強しながら空港の消防設備整備に携わり、無事開港を迎えたこと」と当時を振り返りました。

受章について「家族、先輩、同僚、部下、地域の支えがあって、このような章をいただけたことをたいへんうれしく思います」と喜びを表しました。

瑞宝単光章

瑞宝単光章

内閣府のエイジレス章を受章

ユニカール協会の佐々木賢二郎さん



▲津谷市長に「エイジレス章」の受章を報告する佐々木賢二郎さん

内閣府が生き生きとした生活を送ったり、地域で積極的に活動する高齢者に贈る「エイジレス章」を受章した佐々木賢二郎さん（84歳・鷹巣大町）が、11月12日に市役所を訪れ、津谷市長に受章を報告しました。

佐々木さんは、平成14年に鷹巣町ユニカール協会の設立に参画し、平成17年に北秋田市ユニカール協会となつてからも理事や副会長を務め、競技の普及に尽力。これまでの努力が実を結び、現在、同協会の会員は160人にも上ります。また、これらの功績が認められ、平成23年には北秋田市体育協会からスポーツ功勞賞も受賞しています。

受章を受け佐々木さんは「健康な限りこれからも続けていきたい」などと抱負を述べました。

市長ダイアリー

◇10月16日～11月15日

10月16日(木)▽第165回東北市長会総会(大館市)

17日(金)▽秋田北鷹高校家庭クラブ・鷹巣観光物産開発(株)「経済活性化プロジェクト発表」優秀賞受賞報告(本庁舎)

18日(土)▽大綱引き大会2014開会式(駅前通り・銀座通り商店街)

22日(水)▽企業訪問等(東京都)

23日(木)▽日沿道秋期合同要望活動(24日(仙台市、東京都))

25日(土)▽第8回北秋田市産業祭開会式(鷹巣体育館)

26日(日)▽警察犬奥羽日本訓練チャンピオン決定競技会開会式(大館能代空港ふれあい緑地)▽文芸祭現代詩大会(文化会館)

28日(火)▽省庁訪問(東京都)

30日(木)▽定例部長会議(本庁舎)▽第10回北秋田市身体障害者福祉大会(合川農村環境改善センター)▽平成26年度第2回県・市町村協働政策会議(秋田市)▽秋田県知事と市町村長との行政懇談会(秋田市)

31日(金)▽平成26年度北秋田市農政意見交換会(本庁舎)

11月2日(日)▽平成26年度北秋田市芸術文化功勞賞及び奨励賞授与式(文化会館)▽下杉集落「市長と語る会」(下杉集会所)

5日(水)▽定例記者会見(本庁舎)▽平成26年度第2回秋田県総合政策審議会(秋田市)

6日(木)▽四季美湖を守る宿の会との懇談会(森吉山ダム広報館ほか)

7日(金)▽北秋田市特別職報酬審議会(本庁舎)▽(仮称)生涯学習交流施設建設工事安全祈願祭(旧北秋中央病院跡地)

10日(月)▽決算特別委員会総括質疑(本庁舎)▽北秋田市男女共同参画社会づくり基礎講座(森吉コミュニケーションセンター)

11日(火)▽平成26年度秋田県市長会永年勤続職員表彰伝達式(本庁舎)▽12月補正予算市長査定(本庁舎)

13日(木)▽秋田県選出国会議員と秋田県市長会との懇談会(東京都)

14日(金)▽能代河川国道事務所・県との日沿道工事箇所視察(七座公民館)▽生活困窮者自立支援法研修会(文化会館)▽北秋田市商工会との懇談会(本庁舎)